



Fecha
Ref.:
Asunto

**PARTIDO ANDALUCISTA
GABINETE DE PRENSA
TEF. 950255965**

**NOTA DE PRENSA
jueves, 20 de julio de 2000**

Desde el Partido Andalucista, en nuestra rueda de prensa, sobre la gestión de un año de del Equipo de Gobierno Municipal, el pasado día 14 de julio, ya hicimos una crítica al Área de Seguridad Ciudadana en todas sus competencias.

A Roque López primer Concejal en democracia en la citada Área, lo hizo bueno Paco Martínez, al bueno de Paco lo hizo magnifico, el Concejal del PP Cristóbal Moya –Angeler y cuando esperábamos que ya no existiesen mas posibilidades de hacerlo peor, mire por donde ha llegó D .Diego López, dejando en mantillas a todos sus antecesores.

Desde el PA no es grato ver como el Sr. Concejal confiesa su “meaculpa” entendemos que es honrado por parte de D. Diego López admitir la pésima gestión de su parcela municipal, pero no basta confesarlo y seguir tan ricamente sentado en la poltrona municipal, tiene que tomar otras medidas, la primera por supuesto dimitir.

Al Partido Andalucista casi le hizo gracia la crítica del PP, a la veleidad que supuso el famoso viaje del Concejal, mas cónyuge al norte del País en automóvil oficial, nos pareció un pecado venial que había que corregir, pero dado como está el “patio” sin mas importancia, pero lo que nos parece gravísimo no solo por parte de D. Diego López, si no por la gran responsabilidad que compete al propio Alcalde D. Santiago Martínez Cabrejas es que no le cese ¡¡ ya!! O si desea guardar las formas políticas hispanas (casi nadie dimite), le obligue a dimitir por aquello tan socorrido de “ por motivos estrictamente personales” que quedaría muy bien.

No deseamos todavía entrar en la movida del transporte público de Almería, de SURBUS, ni tampoco en el ROA que tiempo tendremos y ríos de tinta se gastarán para explicar lo que no tiene explicación.